

令和7年4月7日（月）新任式・始業式

8日（火）入学式

11日（金）新入生歓迎会（対面式）

【新任式・始業式】

令和7年度が始まり、新任式では市川格校長先生が着任され、新たに15名の先生方をお迎えしました。

着任式では、新しく加わった先生方が一人ずつ紹介され、生徒たちは興味深そうに耳を傾けていました。始業式では、校長先生から新年度への期待を込めた力強い言葉が送られました。



学校長による新任職員紹介



学校長式辞

【入学式】

2025年度入学式は、4月8日(火)に挙行されました。普通科121名・学究科78名(計199名)の新入生が大町岳陽生として入学しました。新入生たちは新しい制服に身を包み、緊張と期待が入り混じった表情で会場へと足を踏み入れていく姿が印象的でした。体育館には保護者やご来賓の温かな眼差しが集まり、厳粛な空気の中にも新しい門出を祝う明るい雰囲気が漂っていました。

【新入生歓迎会（対面式）】

4月11日(金)に新入生との対面式・クラブ説明会が行われました。

生徒会役員が中心となり企画したものです。対面式では動画やスライドを使用してアジア・アフリカ難民支援運動、岳嶺祭をはじめとした学校行事について紹介があり、クラブ説明会では各クラブの生徒たちが順番に前に立ち、活動内容を語ったり、ユニークなパフォーマンスを披露したりして場を盛り上げました。新入生たちは目を輝かせながら見入っていました。



生徒会による行事説明



書道部によるパフォーマンス